## 牛川地区第9回地元説明会

日時: 令和5年9月29日(金) 19:00~20:40

場所: 豊城地区市民館 参加者:住民18名



### (主なご意見)

- この地区の説明会なので、出水被害等については、牛川地区特有の資料で説明してほしい。
- 排水機場については、国の基準では難しいと聞いている。県や市等の別基準で設置できるようなことはないのか。
- 大きな雨でなくとも、毎年車が全く通れなくなる。雨でも通行できるような対策としてどういったことができそうなのか。

### 下条地区第9回地元説明会

日時: 令和5年10月6日(金) 19:00~20:40

場所:暮川集会所 参加者:住民28名



### (主なご意見)

- 内水氾濫については、どう考えているのか。豊川からの逆流の前に、大江川が最初に氾濫する。 雨が降り続いた場合には、どれくらい氾濫するのか予想を立てているのか。
- 現在の回転灯の位置では、住民には点灯しているのかわからないため、回転灯を集会場付近に 設置してほしい。
- 環状線の橋脚ができないために、そこからゴミや流木が田んぼに入ってしまう。それを軽減するためにも橋脚や堤防を先に作ってほしい。
- 今回の出水の場合、ゴミの処理に時間がかかっていたい。ゴミ処理の報告先について一元化できないか

# 霞堤地区地元説明会の開催報告

### 賀茂地区第9回地元説明会

日時: 令和5年9月26日(火) 19:00~20:40

場所: 豊橋市立賀茂小学校 体育館

参加者:住民49名



#### (主なご意見)

- 今年6月の出水の時に回転灯が点いていなかった。原因究明を。
- ・今年6月の台風時の石田水位観測所の水位と賀茂霞堤地区の差し口の水位変化を時系列で整理し、小堤が完成したときの差し口付近の水位と比較できるような資料は作れないか。
- 今年6月の台風の際は、干潮時に水位が50cm上昇しているため、満潮時であればさらに水位が 上昇していたのではないか。小堤の高さを見直し、嵩上げしてほしい。
- 河川法及び水防法には「公的負担制度」というものがある。 霞堤地区は常に洪水が発生した場合 に浸水被害が発生する。 「公的負担・損害賠償」できるか法的に教えてほしい。
- ダム放流について、地元住民に情報を伝えることができるのではないか。

## 三上地区第9回地元説明会

日時: 令和5年9月28日(木) 19:00~20:20

場所:三上地区市民館 参加者:住民23名



#### (主なご意見)

- 我々は非常に条件の悪い地区で農業をして生活している。早く堤防を作ってもらいたい。
- 三上橋に設置しているカメラは、夜間時の画像は暗くてわかりづらいため改善してほしい。
- 車両通行止めは、現在よりも広い範囲で実施した方が良いのではないか。

# 霞堤地区地元説明会の開催報告

# 金沢地区第9回地元説明会

日時: 令和5年10月5日(木) 18:00~19:40

場所:金沢構造改善センター

参加者:住民13名



### (主なご意見)

- 用地取得が完了している箇所は、土のうを積む等の浸水軽減の対応をしてほしい。
- 河川法及び水防法には、「緊急時には住民の土地を使う」、その際には「損失を時価で補償しなければならない」等の記載がある。 霞堤地区は、補償の対象となるのではないか。 できないのであれば明確な根拠を示してほしい。
- 通行止めする際には、地域住民に放送等で周知をしてほしい。
- 通行止めの際には、このエリアに人が入ってこないような情報の出し方をしてほしい。